
VERBALE del 3/11/2015 

L’anno 2015 il giorno 3 del mese di novembre si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 30 ottobre 2015: 

Alle ore 9,00 in mancanza del numero legale, in prima convocazione, la seduta viene 

rinviata di un’ora. Alle ore 10,10 sono presenti i consiglieri La Colla, Scarpinato e 

Spallitta. La presidente La Colla, assistita dalla segretaria sig.ra Angela Gambacorta, 

constata la presenza del numero legale in seconda convocazione e dichiara aperta la 

seduta. All’o.d.g. i seguenti punti: 1)“lettura ed approvazione verbali precedenti”; 2) 

“programmazione lavori di commissione”. In ordine al primo punto all’o.d.g., la 

presidente dà lettura dei verbali del 30/10/2015 e del 02/11/2015 che vengono 

successivamente approvati all’unanimità dei consiglieri presenti. Si passa al secondo 

punto all’o.d.g., la Presidente concorda con i consiglieri presenti una programmazione 

dei lavori di commissione per il mese in corso. Si dà atto che alle ore 10,15 entrano i 

consiglieri Bonvissuto e La Corte ed alle ore 10,20 il cons. Mineo. Si procede quindi col 

programmare delle audizioni con i dirigenti degli Uffici preposti per gli 

approfondimenti delle proposte agli atti della Commissione. Si apre una discussione nel 

corso della quale ci si determina di convocare per giorno 9 p.v. il dott. Forcieri. Si 

continua con la programmazione e la Presidente su indicazione della cons. Spallitta, 

decide di convocare per giorno 13 novembre p.v. il dott. Capetta liquidatore di Palermo 

Ambiente. Interviene il cons. Scarpinato il quale chiede alla Presidente, in 

considerazione che a breve il Consiglio Comunale tratterà il Bilancio, di invitare i 

Revisori dei Conti per conoscere l’aspetto finanziario delle Aziende Partecipate rispetto 

all’anno 2014. La presidente accoglie la richiesta e decide di convocarli per giorno 16 

novembre p.v.. Si dà atto che alle ore 10,50 esce il cons. Mineo. Continua il cons. 

Scarpinato che chiede alla Presidente di determinarsi in merito alla data, per 

l’espressione di parere inerente le proposte di delibera riguardanti AMAP e Pubblico 

Spettacolo, a tal proposito si decide, per quanto riguarda AMAP, di dare parere lunedì 9 

novembre p.v.. Per quanto concerne la proposta di delibera per il  Pubblico Spettacolo, 

la presidente ritiene opportuno ascoltare prima gli Uffici. Si continua la 

programmazione e su richiesta della cons. Bonvissuto, la Presidente decide di 

convocare, per giorno 23 novembre p.v., il dott. Pollicita. Si continua con la 

programmazione dei lavori e la cons. Spallitta chiede di reiterare alla RAP, la richiesta 

di rilevamento inquinamento acustico, per gli anni 2014/15, su tutto il territorio ed in 



particolare il centro storico. Si dà atto che alle ore 11,00 esce il cons. La Corte. Infine, 

esauriti gli argomenti all’o.d.g., la presidente La Colla alle ore 11,05 chiude la seduta. 

LA SEGRETARIA     LA PRESIDENTE 

 (Angela Gambacorta)                   (Luisa La Colla) 

 

 
 


